

## INFORME DE GESTIÓN 2020

La **FUNDACIÓN SEMILLITAS DE LUZ**, Es una Fundación sin fines lucrativos que se creó con el ánimo de ayudar a mejorar el bienestar social y la calidad de vida, de muchas personas o familias en condición de vulnerabilidad en el departamento del Huila desde un enfoque Educativo, Psicosocial, cultural, deportivo, ambiental, nutricional y en salud. Donde se promueve talleres relacionados con la sana convivencia entre familia, la resolución de conflictos, la reconstrucción de valores, el aprovechamiento del tiempo libre, cultura de paz, el buen uso de los recursos naturales, y los buenos estilos de vida saludables. Nos enfocamos en trabajar con las familias más vulnerables con población infantil, jóvenes y adultos mayores de los asentamientos y barrios más apartados del municipio de Campoalegre, exactamente en los barrios Acrópolis, La Paz, 12 de octubre, San Martín, las Mercedes, asentamientos Islas del sol, las Brisas, Renacer, Álamos Norte etc. Teniendo en cuenta que estas poblaciones presentan condiciones de vulnerabilidad social y económica en el municipio de Campoalegre.

Durante el 2020 la fundación realizó diferentes actividades en beneficio de las comunidades, un trabajo que es articulado cada (15) días apoyándonos con el grupo de voluntarios de la fundación, entre los que se encuentran profesionales de diferentes disciplinas como psicólogos, docentes, trabajadores sociales, entre otros que aportan sus conocimientos y recurso humano para el cumplimiento de nuestro objeto social.

La fundación realiza un trabajo organizado mediante un cronograma de actividades para la realización de jornadas pedagógicas buscando vincular a los padres de familia motivándolos a que participen en los diferentes escenarios que ofrece la fundación (deporte, cultura, salud medio ambiente, etc.) para así fortalecer y mejorar la calidad de vida de las familias Campoalegrunas, con este trabajo pretendemos ayudar a reducir los índices de Violencia Intrafamiliar, consumo de SPA, maltrato infantil, desnutrición, embarazos en adolescentes, y en sí todas las problemáticas sociales evidenciadas en el municipio.

Con nuestra población adulto mayor venimos trabajando un cronograma de actividades donde se desarrollan talleres Psicosociales, actividades físicas y estilos de vida saludable; cada (8) días se les proporciona un kit de Alimentos en ayuda a mejorar su canasta familiar y por cuestiones de pandemia Covid -19 buscamos mejorar la calidad de vida de nuestros adultos mayores en el municipio de Campoalegre.

NIT. 901203446-1  
Campoalegre - Huila

## ACTIVIDADES REALIZADAS 2020

### Campaña de Recolección de alimentos a familias Vulnerables COVID-2019



La Fundación Semillitas de Luz, en solidaridad con 300 familias vulnerables del municipio de Campoalegre, realizó una campaña social con el fin de recolectar alimentos no perecederos, buscando apoyo con empresas y personas del común en el municipio, para apoyarlos durante la pandemia Covid-19, favoreciendo a niños y adultos mayores a mejorar su calidad de vida.

### Primer Campeonato de Ajedrez Virtual FSDL 2020

La Fundación Semillitas de Luz, realizó el primer torneo modalidad virtual de ajedrez FSDL 2020, en las categorías infantil, juvenil y libre el municipio de Campoalegre. Contribuyendo a tener espacios de esparcimiento recreativo deportivos para nuestros niños, jóvenes y adultos enfocados a la sana diversión durante la pandemia Covid-19. Premiamos a los primeros 3 puestos de cada categoría .



## ***Apoyo a familias Vulnerables de Campoalegre con pañales desechables para personas adultas con graves problemas de salud.***



La Fundación Semillitas de Luz, realizó una donación a familias vulnerables del municipio de Campoalegre de pañales desechables para personas con graves problemas de salud, muchas de estas familias no cuentan con el apoyo de las EPS ni con recursos económicos para la compra de estos. Para nosotros es una satisfacción de poder ayudar a personas vulnerables de nuestro municipio que lo necesitan.

## ***Programa Vejez Activa y Saludable***

La fundación semillitas de luz, durante el segundo semestre del año 2020, en apoyo a nuestros adultos mayores en el municipio de Campoalegre, se creó el programa Vejez Activa y saludable, que busca durante la pandemia Covid-19 poder apoyar a un grupo de 45 adultos mayores, con un kit de alimento que se le proporciona semanalmente ayudando los a mejorar su calidad de vida y a tener una alimentación sana y saludable.



## ***Campaña de donaciones de alimentos para mascotas a Sectores vulnerables del Municipio de Campoalegre***

Se realizó una campaña de donaciones de alimentos para mascotas en condición de vulnerabilidad, en algunos asentamientos del municipio de Campoalegre, ayudando a mitigar el hambre de estos animalitos ya que muchas de estas familias no cuentan con recursos económicos para comprar su alimento.



## Celebración de Navidad

Para las festividades del mes de diciembre trabajamos arduamente de la mano con el comercio, empresarios y personas del común, para reunir obsequios como juguetes, ropa o calzado para que ninguno de nuestros niños se quede con las manos vacías en esta fecha tan especial, gracias a estas ayudas pudimos lograr reunir 450 detalles para niños y niñas de los asentamientos y barrios más vulnerables del municipio de Campoalegre.



"Por el respeto a nuestros sueños"

En el 2021 seguiremos trabajando por las comunidades más necesitadas en nuestros proyectos y ampliaremos los servicios prestados para brindar una mejor atención integral a nuestros beneficiarios.

Yo como director y representante de la Fundación Semillitas de Luz agradezco a cada uno de los miembros de la fundación por el trabajo que se ha venido realizando, no me queda más sino agradecimiento por su colaboración y apoyo para cumplir con nuestros objetivos.

Esper Yaima  
Representante Legal  
CC. 10.008.418